

Anfrage Nr.: 0064/2013/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 05.08.2013

Betreff:

Bürgerbeteiligung Konferenzzentrum

Schriftliche Frage:

Stadtrat: Herr Dr. Weiler-Lorentz

1. Wann werden die Ergebnisse des Workshops veröffentlicht?
2. Wann wird das Papier des Koordinationsbeirates, aus dem die Verwaltung eine Gemeinderats-Beschlussvorlage erarbeiten sollte vorliegen?
3. Weshalb sind die Protokolle der Sitzungen nicht alle veröffentlicht?
4. Wie wurden die Sitzungen des Koordinationsrates öffentlich angekündigt?
5. Wann werden die belastbaren und nachvollziehbaren Zahlen und Fakten, die in der bisherigen Diskussion angemahnt worden sind erhoben und nachgereicht?
6. Wann wird ein inhaltliches Konzept und eine finanzwirtschaftliche Kostenrechnung vorgelegt (siehe auch Frage 2)?

Antwort vom Geschäftsführer der Heidelberg Marketing GmbH:

zu 1. Die Ergebnisse des Workshops stehen als Protokoll wie alle anderen Unterlagen des Koordinationsbeirates im Internet zur Verfügung.

zu 2. Sämtliche Unterlagen aus dem Koordinationsbeirat liegen der Verwaltung vor und können für eine Gemeinderats-Beschlussvorlage verwendet werden.

zu 3. Durch krankheitsbedingten Personalausfall in der Geschäftsstelle des Koordinationsbeirates kam es zu Defiziten in der zeitnahen und regelmäßigen Veröffentlichung von Ergebnissen. Dieses ist zwischenzeitlich korrigiert worden und die Unterlagen stehen vollständig online zur Verfügung.

zu 4. Sämtliche öffentlichen Sitzungen wurden über das Stadtblatt, die Rhein-Neckar-Zeitung, die Homepage der Stadt Heidelberg www.heidelberg.de sowie verschiedene weitere Webseiten veröffentlicht.

zu 5. Viele Zahlen und Fakten finden sich schon in den bisher erarbeiteten Ergebnissen. Weitere konkrete Ergebnisse werden sich aus der Verwaltung ergeben.

zu 6. Dieser Zeitpunkt wird sich konkret aus der Arbeit der Verwaltung und des Koordinationsbeirates für die Bürgerbeteiligung ergeben. Hier sind drei Phasen geplant:

Phase 1. Bedarfsanalyse

Diese Phase ist mit intensiver Bürgerbeteiligung durchgeführt und abgeschlossen. Ein entsprechender Beschluss für den Gemeinderat wird hierzu im Dezember vorliegen.

Phase 2. Standortfrage = Analyse und Optionen

Diese Phase wird 2014 nach Bestätigung der Phase 1 durch den Gemeinderat gestartet

Phase 3. Konzeption = Ausstattung, Betreibermodell, Finanzierung und so weiter

In dieser Phase werden unter anderem auch die Punkte zur Fragestellung nach dem "inhaltlichen Konzept" und der "finanzwirtschaftlichen Kostenrechnung" erarbeitet. Der Zeitpunkt der Durchführung kann erst nach konkreter Planung der Phase 2 definiert werden.

Für die Phasen 2 und 3 ist ebenfalls ein intensives Bürgerbeteiligungsverfahren vorgesehen.